
 

 

                

 

 

 

  

８月２５日北信支部研修後に、ホテル信濃路１階の素敵なレストランで 

納涼会やりました♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 ☆柳沢会長☆ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

和気あいあいと普段聞けない話が聞けたことで、身近に感

じました。今度会ったら気軽に話ができそうでよかったで

す。 

他のブロックの人とも交流が出来て、役員会では

話さないような事も話せて良かったです。また、

役員が多かったので、普通の役員も来やすいよう

にしていけたらと思いました。とにかく楽しかっ

たです。 

私事ですが研修会が無事出来た裏には、すったもんだがあり「ふざけん

な(怒)」と思う所、今の私の立場はそれ以上の日々でトラブルに麻痺し

ております。職場の上司同僚に愚痴が言えないので、納涼会を満喫させ

てもらいました。納涼会後、水もしたたるずぶ濡れ状態を楽しむ４人。

ぷしゅーっと降りる駅に見捨てられた私に付き合ってくれた奴らもい

て、ちょっとした幸せもあり人生捨てたもんじゃないなと感じてます。 

この報告書もなぜか作成していますが、楽しんでおります。 
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